



2学期開始にあたって～追加のコロナ対策等について～

残暑もいくぶん和らぎ、朝晩は過ごしやすい日が増えましたが、保護者の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。長かった42日間の夏休みも終わり、学校に子どもたちの笑顔が戻ってきました。今年度の夏休みも、桜っ子が大きな事件や事故に巻き込まれることがなく、2学期を迎えることができたことを心からうれしく思います。

しかしながら、長崎市においては、8月27日（金）から9月12日（日）まで、まん延防止等重点措置の対象地区に指定されるなど、新型コロナウィルス感染症拡大が懸念される中、学校生活がスタートすることに不安をいだかれている保護者の皆様も多いと推察いたします。保護者の皆様には、これまでお願いしたきたとおり、「学校に新型コロナウィルスを学校に持ち込まない」ためにも、お子様の体調の把握には万全を期すようお願い申し上げます。

つきましては、毎朝のお子さんの検温及び体調の確認を確実に行っていただくとともに、くれぐれも、風邪症状があるのに、無理して登校されることのないようにお願いします。

なお、学校においても、これまでの感染対策を確実に実施していくとともに、新型コロナウィルスの流行の主流となっている感染力の強い変異ウイルス「デルタ株」については、児童生徒への感染力が高いことを鑑み、以下の追加の対策を講じていくことといたしました。特に、**まん延防止等重点措置の期間中は、「他学級、他学年との交流を極力控える**」ように長崎市教育委員会から通知がありましたので、御理解と御協力をよろしくお願いします。

【まん延防止等重点措置の期間について】（9月10日（金）までの予定）

- 集団登下校の中止（学童等のお迎えについては、各施設にお問い合わせください。）
- フッ化物洗口の中止（市教委の通知）
- 縦割り清掃の中止（各学級での清掃活動）
- 委員会活動の当番活動は、学級単位で取り組む。
- 朝の登校後及び休み時間は、教室で静かに過ごす。

【長崎市の感染ステージが2になるまでの期間について】

- 朝のランニングの中止（朝の健康観察前の活動であること及びマスクを着用できないことを考慮）
- 給食後の歯磨きの中止（手洗い場が密になること及び洗口液の飛散を考慮）
- 児童及び来校者のピロティーでの手指消毒

【学校行事等の延期及び中止について】

- 令和3年度の全市的行事の中止（小体会・小音会・交歓会の中止）
※ 本日発行のお知らせのプリントを御参照ください。
- 9月6日・7日に予定していた修学旅行については、10月18日・19日に延期
- 9月26日に予定していた児童引き渡し訓練については、2月9日に延期

【お願い等】

- お子さんや同居の御家族がPCR検査を受けることになったときは、速やかに学校まで御連絡ください。
※ 休日や夜間など学校の電話が不通のときは、E-mailにて御連絡ください。
E-mail アドレス e09@nagasaki-city.ed.jp
- お子さんについても、できるだけ不織布マスクを付けさせてください。
- 新型コロナウィルス感染症については、感染された方が一番不安で大変な思いをされています。くれぐれも、SNS等による、個人のプライバシーに関する情報の掲載や拡散等の行為は、絶対に行わないよう重ねてお願い申し上げます。

～以上、よろしくお願いします。なお、御不明な点については、お気軽に学校までお問い合わせください。～